



SHCP reconoce a Puebla como el municipio con mejores prácticas públicas

En el marco de la inauguración de la Semana de la Evaluación en México 2015, Olivia Valdovinos, Directora de Análisis y Seguimiento a Evaluaciones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), reconoció los esfuerzos y avances del PbR que, de acuerdo con el índice de Avance tiene un porcentaje superior a 94, lo que coloca a Puebla, como el municipio con el mejor nivel de implementación de este sistema.

Recalcó que la SHCP apoya prácticas y programas alineados a mejorar las políticas hacendarias, transparentar el gasto público y fomentar la cultura de evaluación como ejercicio sistemático.

Por su parte, David Villanueva Lomelí, Auditor Superior del Estado de Puebla, expuso que la medición y evaluación permiten mejorar los programas públicos y reconoció el compromiso del Alcalde Tony Gali por actualizar la administración con el Presupuesto Basado en Resultados (PbR) pues ello es ejemplo de una gestión pública moderna en beneficio de los ciudadanos.

Dijo que la evaluación al desempeño es el pilar de la mejora administrativa y, a la par, consolida una cultura de resultados pero sobre todo de profesionalización de los funcionarios.

Durante el acto protocolario, el Presidente Municipal, Tony Gali, enfatizó que en la presente administración se han logrado 15 reconocimientos por prácticas exitosas aproximadamente uno por mes- entre ellos el rango como Municipio más Transparente del país, otorgado por Aregional; primer lugar en Transparencia Presupuestal, de acuerdo al IMCO; calificación internacional triple B y nacional doble AA en calidad crediticia por Fitch Ratings, entre otros, que muestran el trabajo decidido del Ayuntamiento.

Indicó que la evaluación permite clarificar la gestión pública, transparentar la aplicación de recursos, racionalizar el uso del erario, orientar la acción del gobierno, descubrir desviaciones, fortalecer mecanismos de actuación, establecer niveles de desempeño y prevenir la corrupción.

El programa de actividades de la Semana de Evaluación en México, capítulo Puebla, contemplaron los días 16 y 17 de junio con conferencias, mesas de diálogo y presentación de metodologías.